



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PRIMER ANIVERSARIO.** Concord, New Hampshire, E.U., enero 28 (Reuters). Kathy Duhalme, rinde tributo a la maestra Chris McAuliffe, quien pereció el año

pasado en la explosión del transbordador espacial Challenger. Millones de norteamericanos conmemoraron hoy, el primer aniversario de esa tragedia en la que murieron siete astronautas de E.U.

## Guardan 73 segundos de silencio en la NASA

Cabo Cañaveral, Florida, E.E.UU., enero 28 (AP). Los empleados de la Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio (NASA) honraron hoy la memoria de los siete astronautas que perecieron hace hoy un año, en emotivas ceremonias en las que

guardaron silencio durante 73 segundos, el tiempo que duró el vuelo del Challenger antes de estallar en el aire a poco de ser lanzados al espacio.

Los escolares de todo el país proyectan realizar ac-

—Pasa a la página 15—

## Chilenos desean restablecimiento de la democracia

Santiago de Chile, enero 28 (AP). El 52 por ciento de unos 1,200 chilenos entrevistados desea el retorno de la democracia al país y el 74 por ciento duda que el régimen del general Augusto Pinochet concluya antes de 1989, según una

—Pasa a la página 9—

## Pdtes. de Egipto y Siria "deshielan relaciones"

Kuwait, enero 28 (AP). Los presidentes de Siria y Egipto se entrevistaron hoy en medio de crecientes signos de un deshielo en las congeladas relaciones entre Egipto y el resto de los países del mundo árabe, luego del tratado de paz de 1979 entre El Cairo e Is-

rael.

Hafez Assad, de Siria, y Hosni Mubarak, de Egipto se entrevistaron durante 20 minutos por gestión del Rey Fahd de Arabia Saudita y el Emir de Kuwait, Jeque Jaber Al-Sabah, en el

—Pasa a la página 66—

## Daniel Ortega se reúne hoy con sector privado

Managua, enero 28 (DPA). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega se reunirá mañana con representantes del sector privado nicaragüense, que apoyan y enfrentan su gobierno, con el fin de discutir el programa económico del 1987, según se conoció hoy

en Managua.

A la reunión, que será difundida por radio, se ha invitado al Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), que mantiene una fuerte crítica para el gobierno sandinista por las

—Pasa a la página 17—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**GESTION.** Beirut, enero 28 (Reuters). Firyal Pohill, esposa del secuestrado profesor estadounidense Robert Pohill, se encuentra aquí realizando gestiones para lograr su libertad.

# EU y CEE a punto de lograr acuerdo

Bruselas, enero 28 (DPA). Estados Unidos y la Comunidad Europea han logrado al parecer un importante avance en sus esfuerzos para poner término a la guerra comercial entre ambas partes y se supone que se está a punto de superar totalmente las diferencias.

El comisario para Comercio Exterior de la CEE, Willy de Clerq y el encargado de comercio exterior del Gobierno de E.E.UU., Clayton Yeutter, mantuvieron hoy una prolongada conversación telefónica y llegaron a un acuerdo sobre el problema principal, es decir, la cantidad

de las futuras entregas de forrajes, especialmente maíz, a España, según se informó hoy en Bruselas.

Una terminación definitiva de la guerra comercial entre E.E.UU. y la CEE quedó momentáneamente aplazada al pretender Estados Unidos más concesiones por parte de la CEE a diversos productos comerciales sobre los que ya se habían obtenido acuerdos. Se estima sin embargo que esto no será obstáculo para un acuerdo definitivo.

La llamada guerra comercial entre —Pasa a la página 15—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DE SIRIA.** Kuwait, enero 28 (Reuters). Hafez Al-Assad, presidente de Siria, que participa en la "Cumbre Islámica", se reunió hoy con el Rey Hussein de Jordania.

## China lanzará un satélite de E.U.

Pekín, enero 28 (DPA). China ha recibido de E.E.UU. el primer encargo en firme para el lanzamiento de un satélite estadounidense de comunicaciones.

La agencia China Xinhua informó hoy que el contrato correspondiente fue firmado en Pekín entre unos de los presidentes de la sociedad estadounidense Terasat Inc.; Henry Schwartz, y la cooperación China de la "Gran Muralla".

De acuerdo con Xinhua, el lanzamiento del satélite Westar-Vis se ha previsto para la primera mitad de 1988 el centro de navegación espacial de Xichang, en la provincia de Sichuan, en el suroeste del país.

## Líder iraní califica de valiente a Reagan

Teherán, enero 28 (AP). El presidente del parlamento Hashemi Rafsanjani mostró hoy en conferencia de prensa la Biblia que dijo había sido enviada a Iran por el presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, al que calificó de valiente por tratar de me-

jorar las relaciones con su país.

Rafsanjani, considerado como el dirigente más influyente de Irán después del líder revolucionario ayatollah Ruhollah Khomeini, mostró la Biblia en-

—Pasa a la página 40—

## Acusan de 635 delitos a ex General argentino

Buenos Aires, enero 28 (DPA). El ex general argentino Guillermo Suárez Mason, actualmente detenido por la justicia de Estados Unidos, fue acusado hoy por la Cámara Federal en Buenos Aires de 635 delitos en distintas causas por estafas y violaciones a los

Derechos Humanos. Suárez Mason está al parecer comprometido en 22 homicidios, 19 robos, 164 casos de aplicación de tortura y 430 detenciones ilegales, según una estimación de ese tribunal. Los

—Pasa a la página 33—

## 75 muertos a causa de lluvias en Sao Paulo

Sao Paulo, enero 28 (AP). Una semana de lluvias dejó hasta hoy 75 muertos y 10,390 damnificados, informó la Defensa Civil de Sao Paulo, al tiempo que los meteorólogos pronosticaban la continuación de los aguaceros por los próximos días.

El capitán Olavo Sant'anna, vocero de la de-

fensa, dijo por teléfono a The Associated Press que las víctimas perecieron ahogadas o sepultadas por derrumbes de tierra.

El registro pluviométrico en Sao Paulo, cuya población metropolitana es de 15.3 millones de personas, alcanzó los 25.5 centí-

—Pasa a la página 17—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**RESCATAN ANCIANA.** Sao Paulo, enero 28 (Reuters). Dos voluntarios rescatan a una anciana que perdió su vivienda, a causa de las inundaciones. Reportes oficiales dieron a conocer hoy que más de setenta personas han muerto por motivo de las lluvias de los últimos días.

# Asesor de Seguridad de los EU en gira por C.A.

Washington, enero 28 (DPA). El asesor presidencial norteamericano en Seguridad Nacional, Frank Carlucci, visitará este semana Centroamérica con el fin de evaluar la situación política y militar, anunció hoy la Casa Blanca en Washington.

Carlucci visitará El Salvador, Honduras, Costa Rica y Guatemala y viajará acompañado por el secretario de Estado adjunto para asuntos Inter-americanos, Elliot Abrams y por el especialista en América Latina del Consejo Nacional de Seguridad, José Sorzano.

"La visita es principalmente una oportunidad para Carlucci de renovar su conocimiento de América Central, de familiarizarse con los actuales problemas y de observar de primera mano los progresos democráticos que se

han logrado en la región", expresó el vocero presidencial, Larry Speakes.

Speakes añadió que entre mañana y el sábado Carlucci se entrevistará con autoridades de los cuatro países que visitará "para escuchar sus puntos de vista sobre el actual estado de cosas y la situación en cada país".

Poco antes de difundirse el anuncio oficial un alto funcionario del Gobierno, que pidió no ser identificado, dijo que la gira de Carlucci tienen el propósito de evaluar la situación que enfrentan los rebeldes antisandinistas.

Consultado sobre las pautas que Carlucci emplearía para evaluar la situación de "Los Contras" el funcionario replicó que "si la gente puede volver a su propio país y operar desde allí y está yendo de regreso ese es un tipo de éxito".